

## Les billes : les règles de l'école.

Si on apporte des billes à l'école, c'est pour les jouer avec tout le monde et pas pour narguer les autres.

Il n'y a pas de bille forte ou de bille faible.

**Une bille est une bille !**

On va donc piocher dans la trousse de son adversaire la bille qu'il jouera.

On peut donc jouer un œil de chat contre une tornade.

Le nombre de vies et de téléportations doit être choisi avant la partie.

Les échanges de billes ne sont pas recommandés et le vol n'est pas autorisé !

